



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

## taxe intérieure sur les produits pétroliers

Question écrite n° 34368

### Texte de la question

M. Louis Giscard d'Estaing attire l'attention de M. le ministre du budget, des comptes publics et de la fonction publique sur l'accélération du remboursement partiel de la TIPP. En juin dernier, le secrétaire d'État chargé des transports a pris une mesure en faveur des transporteurs routiers : un versement de 100 millions d'euros au titre d'une accélération du remboursement de la taxe intérieure sur les produits pétroliers (TIPP). Bien que l'avance de 60 % sur le remboursement du premier semestre 2008 ait été décidée, il semblerait que les services de douanes concernés n'aient pas encore procédé à son versement. Or, dans le contexte actuel de renchérissement du coût du gazole, les entreprises de transport routier ont besoin que cette avance soit réalisée. Aussi, pour que les transporteurs routiers puissent répondre aux demandes du marché dans de bonnes conditions de concurrence, il appelle son attention sur le besoin de publier prochainement les textes d'application de la mesure annoncée.

### Données clés

**Auteur :** [M. Louis Giscard d'Estaing](#)

**Circonscription :** Puy-de-Dôme (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 34368

**Rubrique :** Impôts et taxes

**Ministère interrogé :** Budget, comptes publics et fonction publique

**Ministère attributaire :** Économie, finances et commerce extérieur

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 4 novembre 2008, page 9426

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)